
Protokoll der FK vom 05.12.2022 (# 987) 

 

  

Anwesende:  

Physik/ Astronomie, Mathematik, Meteorologie/ 
Geophysik, Katholische Theologie, Medizin, Agrar, 
Lehramt, Biologie, Geographie, OrientAsia, Chemie, 
Romanistik, Molekulare Biomedizin, GeKoSka, 
Geschichte, Evangelische Theologie 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei 
Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute 
aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #986 

Keine 

Abstimmung über FID #986 

Ja: 20; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Benjamin Nettesheim (Mathematik): Wir haben letzte Woche erfolgreich gewählt. Wir hatten 
12 % Wahlbeteiligung. Nächste Woche Mittwoch ist unsere konstituierende Sitzung. 

Iris Krumpach (Medizin): Wir haben am 13.12 um 19 Uhr in der Neuen Anatomie eine 
Ehrenamtsbörse. Dort stellen sich verschiedene Ehrenämter vor. Diese nehmen auch Nicht-
Mediziner auf. Kommt gerne vorbei ! 

Jeremy Balde (Chemie): Wir sind auf dem Campus Endenich. Eine Firma hat die 
Exklusivrechte fürs Verkaufen bei uns. Wir dürfen zum Beispiel nicht mal Tee verkaufen. Wir 
haben leider keinen guten Zugang zur Mensa. Bei uns gibt es nur Automaten. Wir kämpfen 
dafür, dass zumindest der Foodtruck wiederkommt. Wir möchten mit der Pharmazie 
gemeinsame Sache machen, damit wir vielleicht eine bessere Versorgung oder eine Mensa 
im neuen Gebäude bekommen. 



Sean Bonkowski (FSK): Ich weiß, dass das Studierendenwerk einen externen Betreiber 
hatte, der dort einen Kiosk betrieb. Die Foodtrucks sind angeblich nicht so gut angekommen. 

Jeremy Balde (Chemie): Das war leider in der falschen Zeit. 

Sean Bonkowski (FSK): Habt ihr schon mit der Pharmazie gesprochen? 

Jeremy Balde (Chemie): Ja, aber keiner hat diesen Foodtruck gesehen, wir wussten non nix! 

Sean Bonkowski (FSK): Wollt ihr, dass das Ganze über die FK läuft? Oder reicht der Antrag 
im SP?  

Jeremy Balde (Chemie): Ich glaube es wäre gut, wenn von jeder Seite Druck kommt. 

Nele Schröder (Geographie): Wir haben letzte Woche gewählt und am 13.12 die 
konstituierende Sitzung.  

Sean Bonkowski (FSK): Ich weiß, dass in der kommenden Zeit einige FS-Partys stattfinden. 
Vielleicht sieht man sich dort. 

Sven Zemanek (FSK): Hat die FS Geographie ihr Wahlergebnis schon an die 
Öffentlichkeitsbeauftragte geschickt? 

Nele Schröder (Geographie): Das frage ich gerne nach.  

 

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Sean Bonkowski (FSK): Letzte Woche Montag tagte das SP. Michael wurde für uns in den 
Haushaltsausschuss gewählt. Es gab einen Antrag zum Thema Öffnungszeiten der Mensa. 
Die Mensa Poppelsdorf und die Am Hofgarten sollen mindestens 15 Minuten länger geöffnet 
haben, damit die Studierenden innerhalb der klassischen Blocks noch genug Zeit haben um 
zur Essensausgabe zu kommen. Außerdem sollen auch die Cafés des Studierendenwerks 
länger geöffnet haben bzw. ein breiteres Essensangebot offerieren. Außerdem wurde der 
Nachtragshaushaltsplan verabschiedet. Es gab ansonsten ein Statement des SPs zur 
Solidarisierung mit den Protesten im Iran. Es hatte auch eine Demonstration stattgefunden. 
Die nächste SP-Sitzung findet am 14.12 statt. Die GAS hatte auch getagt. Es gab eine 
Diskussion um das Frauengeschlechterreferat, welches überlegt hatte sich in Geschlechter 
und Frauen Referat umzubennen. Es gab auch eine Diskussion darüber, wie sie ihr Angebot 
ausrichten. Mittlerweile können sich dort alle Personen einbringen, die sich für 
Geschechtergerechtigkeit interessieren. Weiterhin wurde das Sekretariat im ASTA aufgelöst. 
Die Aufgaben wurden übertragen.  

Sarah Wolters: Gab es bei dem Referat für Frauengeschlechtergerechtigkeit auch die 
Überlegung den Begriff FLINTA* zu verwenden? 

Sean Bonkowski (FSK): Mal sehen, welcher Begriff am Ende eingebracht wird. Des weiteren 
hatte ich berichtet, dass Gremienwahlen stattfinden. Die Fristen für die Anträge der 
Kandidaturen sind diese Woche. Mittwoch für das SP und Freitag für den SAK-Rat. Nur 
wenige Menschen bringen sich im SAK-Rat ein, da viele gar nicht über ihn Bescheid wissen. 
Der SAK-Rat ist die Arbeitnehmervertretung der Hilfskräfte an der Uni. Aktuell sind 3 der 7 
Posten belegt. Dadurch ist das Gremium nicht mal beschlussfähig. Wäre also toll, wenn ihr in 



eurem Bekanntenkreis und Fachbereichen mal darauf aufmerksam macht. Bedingung ist, 
dass man als studentische Hilfskraft an der Uni angestellt ist und die notwendige Zeit 
mitbringt.  

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Sean Bonkowski (FSK): Kommende Woche Montag findet das Rektorgespräch statt. Wenn 
es noch ganz dringende Fragen gibt, könnt ihr uns diese noch zukommen lassen. Der Rektor 
wird sich digital dazu schalten. Pascal ist ansonsten neu im FSK und bearbeitet die AFSGs 
mit. Letzten Monat sind 2 Anweisungen rausgegangen. Weitere Anweisungen werden 
folgen. Dann werden ausstehende BFSGs und AFSGs ausgezahlt. Wir haben leider aktuell 
ein Problem mit G-Mail. Unsere Mails erreichen beispielsweise nicht die Musikwissenschaft. 
Wir aktualisieren eigentlich einmal im Jahr die Kontaktdaten. Bei uns ist im Referat aktuell 
übrigens noch ein Platz frei. Kommt gerne auf uns zu, dann können wir besprechen, wie die 
Aufgaben im FK aussehen würden. 

 

TOP 6: Ausschüsse 

Sean Bonkowski (FSK): Michael Benning ist jetzt für uns im Haushaltsauschuss des SPs. 
Paul aus dem FSK möchte sich in den SGO wählen lassen für die FK, wenn ihr ihm euer 
Vertrauen aussprecht. Er hat mir seine Vorstellung geschickt: Hallo, ich bin Paul und studiere 
Physik und Mathematik im Bachelor und bin im FSK seit einem Monat für die Wahlen 
zuständig. Ich würde gerne die FK im SGO vertreten. Eventuelle Fragen beantworte ich 
gerne auf der kommenden FK.  

Sven Zemanek (FSK): Paul Ludwig ist schon im SGO- Ausschuss. 

Timo Freund (Geschichte): Jannik Kohling würde sich gerne in den WPAF setzen. Jannik ist 
ein entspannter Herr, der Wert auf Details legt und gut für den Posten geeignet wäre.  

 

TOP 7: Finanzen 

Timothy Erhard (FSK): Es gibt 2 Anträge zum Vorstellen, die betroffenen FSen sind 
allerdings nicht anwesend.  

 
 

Sophia Ravinger (GeKoSka): Wir hatten einen Antrag gestellt wegen unserer Ersti-Fahrt. Ich 
wollte fragen, ob der abgestimmt wird? 



Timothy Erhard (FSK): Wenn euer Antrag nicht auftaucht, war wohl irgendwas nicht korrekt. 
Bitte kommt daher nochmal auf mich zu. Ich schreibe den FSen, die nicht auftauchen, einmal 
und warte dann, bis sie erneut einen Antrag stellen. 

Sven Zemanek (FSK): Wir haben aktuell 10 auszahlungsfähige FSen. Ich glaube, das ist viel 
zu wenig. Bitte reicht euer Zeug ein!  

Sean Bonkowksi (FSK): Sobald man einmal auszahlungsfähig ist, ist es auch einfacher dies 
beizubehalten. 

 

TOP 8: Sonstiges 

Charlotte Doutrelepont (Agrar): Der Bauernschwoof findet statt. Bis morgen könnt ihr noch 
Karten kaufen. Die Party findet am 14.12 statt. Abendkasse wird es auch noch geben. 

Jeremy Balde (Chemie): Morgen ist unsere Feuerzangenbowle. Ab 19 Uhr geht es los. 

Simone Hoeland (Molekulare Biomedizin): Gab es bei euch schon Rückmeldungen zu den 
Öffnungszeiten der Bib? Denn wir stören uns an der Entscheidung.  

Sean Bonkowski (FSK): Zu dem Zeitpunkt gab es noch nicht die großen Einschränkungen 
wegen der Energiesparmaßnahmen.  

Benjamin Nettesheim (Mathematik): Ist das Problem mit den Energiesparmaßnahmen nicht, 
dass die Uni eine Vorgabe vom Land bekommen hat, die sie einhalten muss.  

Sean Bonkowski (FSK): Unabhängig davon, denke ich, dass nach Möglichkeit die 
Studierenden nicht in ihrer Tätigkeit eingeschränkt sein sollten. Ich habe schon von Anderen 
gehört, dass die Bib im vollen Zustand rasch geleert wurde, obwohl es noch eine reguläre 
Arbeitszeit war. Das könnte man nochmal im Studienbeirat besprechen. Ich würde 
vorschlagen, dass wir in der FK ein Schreiben mit Forderungen vorbereiten, das hier 
besprechen und dann können wir darauf aufbauen. Ich hoffe, dass der Rektor ein offenes 
Ohr hat. 

Sarah Wolter (OrientAsia): Gibt es mittlerweile Rückmeldungen von der 
Gleichstellungsbeauftragen wegen Awareness-Maßnahmen? 

Sean Bonkowski (FSK): Wir besprechen uns dahingehend mit Felicitas aus dem 
Gleichstellungsbüro. Ich kann aus der Math-Nat berichten, dass Workshops über das 
Dekernat organisiert werden können.  

Jeremy Balde (Chemie): Uns hat jemand angeschrieben, mit der Frage, ob es an der Uni 
eine Suchtberatung gibt. Gibt es sowas? 

Sean Bonkowski (FSK): Ich glaube Nein.  

 
Ende der FK um 19:51 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 12.12.2022 um 19:07 Uhr 



Im Raum 0.016 im Informatikzentrum statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Sean, Timothy, Benjamin und Paul 


